

Jungen 19 Bezirksklasse Rückrunde

Eichenkreuz Stuttgart : MTV Stuttgart
Montag, 06.02.2023, 18:00 Uhr

Remis zwischen Eichenkreuz Stuttgart und dem MTV Stuttgart

Freude herrschte am Montagabend, als Caillou Hehl nach ca. 2 Stunden den Matchball für Eichenkreuz Stuttgart im Spiel der Jungen 19 Bezirksklasse Rückrunde eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim MTV Stuttgart. Das Gastteam konnte im 3. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Ausschlaggebend für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 16:18) waren die Einzel im oberen Paarkreuz, die allesamt an den MTV Stuttgart gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist Eichenkreuz Stuttgart nun ein Punkteverhältnis von 3:1 in der Tabelle auf, während der der MTV Stuttgart 3:3 Punkte hat.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Recht kurzen Prozess machten Klein / Goncharov beim 13:11, 11:6, 11:5 mit Lennarz / Mohammadi. Nottebaum / Hehl gelang es, Vollmer / Blandini im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Sebastian Klein eine Vier-Satz-Niederlage gegen Jannis Vollmer kassierte. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Artur Goncharov beim letztendlich klaren 0:3 gegen Philipp Lennarz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von David Nottebaum gegen Martino Blandini. Da gab es nichts zu rütteln. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Caillou Hehl beim letztendlich klaren 0:3 gegen Rohulla Mohammadi. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sebastian Klein bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Philipp Lennarz. Artur Goncharov verlor seine Partie gegen Jannis Vollmer unterm Strich eindeutig und überraschend in drei Sätzen. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Rohulla Mohammadi war der Gastgeber David Nottebaum. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Caillou Hehl konnte im Spiel gegen Martino Blandini einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat Eichenkreuz Stuttgart in der Saison nun einen Saison-Sieg, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 11.02.2023 gegen den TV Plieningen bevor. Für den MTV Stuttgart steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den VfB Stuttgart am 16.02.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 3:3 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

Eichenkreuz Stuttgart

Doppel: Klein / Goncharov 1:0, Nottebaum / Hehl 1:0

Einzel: S. Klein 0:2, A. Goncharov 0:2, D. Nottebaum 2:0, C. Hehl 1:1

MTV Stuttgart

Doppel: Lennarz / Mohammadi 0:1, Vollmer / Blandini 0:1

Einzel: P. Lennarz 2:0, J. Vollmer 2:0, R. Mohammadi 1:1, M. Blandini 0:2